

[Accueil](#) > [Vos informations](#) > [Espace presse](#) > [Les communiqués de presse](#)  
> [2ème trimestre 2007](#) > Alain JUPPÉ annonce un recul de la mortalité sur les routes en mai 2007 : - 9,4 % de personnes tuées (7 juin 2007)

Alain JUPPÉ annonce un recul de la mortalité sur les routes en mai 2007 :  
- 9,4 % de personnes tuées  
(7 juin 2007)

Voir aussi sur le site

Alain JUPPÉ, ministre d'État, ministre de l'Écologie, du Développement et de l'Aménagement durables, communique les chiffres du mois de mai de la sécurité routière, qui marquent un progrès par rapport aux résultats contrastés des derniers mois. Après une hausse de 6,4 % au cours des quatre premiers mois de l'année 2007 (respectivement + 13,9 % en janvier, + 4,5 % en février, - 2,2 % en mars et + 8,1 % en avril), **le nombre de victimes décédées sur la route a diminué de 9,4 % par rapport à mai 2006.**

- [Les actualités](#)
- [Les campagnes de communication](#)

Au total, 346 personnes ont été tuées en mai 2007 contre 382 au mois de mai 2006. Alain JUPPÉ se félicite des comportements plus responsables des Français. Les résultats du mois du mai démontrent qu'il n'y a pas de seuil incompressible en matière d'accidentalité routière.

Toutefois, 8 946 personnes ont été blessées (+ 5,0 %) dans les 6 843 accidents corporels (+ 1,7 %) survenus en mai 2007.

À l'occasion de la publication de ces chiffres, le ministre d'Etat rappelle la détermination du Gouvernement à lutter contre l'insécurité routière et compte sur la mobilisation constante de tous les Français. Le ministre souligne l'engagement des forces de l'ordre sur le terrain dans des conditions parfois difficiles.

Les efforts de communication en direction des usagers de deux-roues motorisés et des jeunes doivent permettre de progresser sur ces deux priorités. Le ministre remercie tout particulièrement les associations qui relaient les messages de prévention en direction de ces publics.

Alain JUPPÉ appelle aussi les Français à penser autrement leurs déplacements. " Au-delà de l'impératif absolu d'une meilleure sécurité pour tous sur les routes, adopter une conduite apaisée en toute circonstance participe à une mobilité durable, en

limitant la consommation de carburant et les rejets de polluants dans l'atmosphère ".

[Le baromètre du mois de mai 2007](#) (127 Ko)

[L'évolution conjoncturelle des derniers mois](#) (153 Ko)